

Stadt Mühlheim am Main, Dienstag, 15. September 2020

E-Bikes und Pedelecs zum Ausprobieren - Kostenlose Verleihaktion hat begonnen

Heute fiel im Beisein von Bürgermeister Tybussek der Startschuss der Aktion „Radfahren neu entdecken“ des Hessischen Ministeriums für Wirtschaft, Energie, Verkehr und Wohnen sowie der Arbeitsgemeinschaft Nahmobilität Hessen. Die Aktion ermöglicht es allen Bürgerinnen und Bürgern sowie auch allen in Mühlheim Berufstätigen sich für den Zeitraum von 2 Wochen eines der 11 E-Bikes und Pedelecs kostenfrei zu leihen.



Die Rückgabe und Übergabe wird jeden zweiten Dienstag beginnend heute, am 15. September, im Rathausinnenhof erfolgen. Die Rückgabe der Räder findet dann immer von 11.30 Uhr bis 13.00 Uhr statt, die Ausgabe nach einer technischen Überprüfung jeweils von 13.30 Uhr bis 15.00 Uhr. Die vorherige Registrierung und Buchung auf www.radfahren-neu-entdecken.de ist aber eine unbedingte Voraussetzung für den Abschluss des kostenlosen Leihvertrages.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de